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广东迪生力汽配股份有限公司 

关于 2024 年半年度业绩说明会召开情况的公告 

    本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

重要内容提示： 

广东迪生力汽配股份有限公司（以下简称“迪生力”或“公司”）于 2024

年 9月 27日上午 11:00—12:00，通过上海证券交易所上证路演中心（网址：

http://roadshow.sseinfo.com/）召开了“迪生力 2024年半年度业绩说明会”，

就公司的经营情况、发展规划等具体情况与广大投资者进行充分沟通交流。 

 

一、 本次业绩说明会情况  

2024 年 9月 27 日上午 11:00—12:00，公司举行《迪生力 2024 年半年度业

绩说明会》，公司董事长兼总经理赵瑞贞、财务总监林子欣、董事会秘书朱东奇、

独立董事陈进军出席了本次业绩说明会，与投资者进行了充分的沟通和交流，就

投资者普遍关注的问题进行了解答。 

 

二、 本次业绩说明会投资者提出的问题及公司回复情况  

公司就说明会上投资者普遍关心的问题给予了回答，主要问题及答复整理如

下：  

问题 1：贵公司上半年业绩大幅减少，今年的目标能完成多少？ 

答复：尊敬的投资者您好，公司发挥多年的基础，上半年的业绩虽然不理想，

在大环境恶劣的情况下，公司亏损收窄，已经尽力了。今年的目标也是向亏损收

窄的目标努力。同时，为公司几个经营实体顺利落地努力，为未来长期稳定发展

拼搏！感谢您的关注与支持！ 

 

问题 2：请问公司上半年业绩下降有哪些原因？ 



答复：尊敬的投资者您好，公司上半年业绩下降的主要原因： 

（1）由于全球通货膨胀导致市场萎缩，公司轮毂轮胎为高端改装市场的产

品，导致营业收入下滑。同时海运费用飙升，导致销售成本增加。 

（2）公司控股子公司广东威玛主营业务新材料市场波动幅度较大，公司为

了规避价格波动风险，采取谨慎的措施，导致不能满负荷量产，营业收入下滑。

同时固定资产折旧和固定费用仍然存在。 

（3）公司为了长远发展，在恶劣环境下逆境而上，投资了几个实体板块，

相关费用同时增加。 

感谢您的关注与支持！ 

 

问题 3：您好，今年上半年管理费用率上涨主要是什么原因？ 

答复：尊敬的投资者您好，公司上半年管理费用对比同期变化不大，主要因

为收入规模下降影响上半年管理费用率变动。同时公司绿色食品及新材料两个项

目配备了相关人才所致，感谢您的关注与支持！ 

 

问题 4：公司大环境不好的情况下高负债跨几个界投资，公司战略是否有问

题？公司声称看好公司项目发展，但公司的运作能力和二级市场一样，没有看

到任何增持？ 

答复：尊敬的投资者您好，公司制定的战略发展规划是以打造综合经营为目

的，在不影响汽车配件主营业务的前提下，增加了新能源汽车锂电池再生利用的

板块，请问投资者看好这个行业吗？公司相信未来这个行业不仅是金属材料行业

也是环保行业，大量的废旧电池需要拥有技术力量的企业来处理。我认为，这个

行业未来除了为公司增加营业收入同时也能为绿色环保作贡献。江门市是农牧业

及海产业丰富的地区，利用当地的优势拓展食品板块是为公司长期稳定向好打下

基础。在此，我邀请各位投资者到我司实地考察，我相信您一定会对公司的战略

规划及管理能力有答案。感谢您的关注与支持！ 

 

问题 5：公司似乎不太关注投资者回报，上市几年没看到任何向机构投资推

介的动作？另外董事长以前说要占国内轮毂市场 46%以上，到目前为止有多少？ 



答复：尊敬的投资者您好，我本人（董事长）也是公司最大的投资者，目前

我对投资回报也不满意，在此说声对不起......公司为了不辜负投资者的信任，

制定了做强做大的长期发展规划，导致短期回报不理想，但是，我相信在公司几

个实体板块释放能量的时候，才是我们共同努力的结果。感谢您的关注与支持！ 

 

问题 6：公司三旧改造地块目前情况如何，有什么进展？ 

答复：尊敬的投资者您好，公司目前正全力推进三旧改造项目，争取在第四

季度办理完成相关手续，尽快给公司增加流动资金，支持公司实体经济板块，为

公司增加营业收入。感谢您的关注与支持！ 

 

公司对长期以来关注和支持公司发展的投资者表示衷心感谢。本次说明会的

具体情况，详见上证路演中心网络平台。  

特此公告。  

 

广东迪生力汽配股份有限公司董事会  

2024年 9月 28日 
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